



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Debi Nur Aprianti
Assignment title: JURNAL
Submission title: PERAN KOMUNIKASI INTERPERSONAL ORANG TUA DALAM M...
File name: Ejournal_Debvi_N.A_1702055006_1.docx
File size: 175.72K
Page count: 16
Word count: 4,419
Character count: 29,685
Submission date: 24-May-2022 02:04PM (I
Submission ID: 1843097765

29%

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.
NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi, 10 (2) 2020 : 100-113
ISSN 2502 - 5961 (Cetak), ISSN 2502 - 597X (Online), ejournal.ikom.fkip-ummul.ac.id
© Copyright 2022

PERAN KOMUNIKASI INTERPERSONAL ORANG TUA DALAM MENUMBUHKAN PERILAKU POSITIF PADA ANAK TUNARUNGU DI SLB NEGERI PEMBINA KOTA SAMARINDA

Debi Nur Aprianti¹, Hairunnisa², Annisa Wahyuni Arsyad³

Abstrak

Komunikasi Interpersonal antara orang tua dan anak tunarungu dibutuhkan dalam menumbuhkan perilaku positif pada anak. Sebuah kualitas hubungan yang diberikan orang tua kepada anaknya, dapat menentukan bagaimana kualitas moral dan kepribadian anak. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui, mendeskripsikan bagaimana komunikasi interpersonal orang tua yang memiliki anak tunarungu bisa membentuk perilaku positif. Jenis penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah deskriptif kualitatif, sumber data menggunakan nonprobability sampling dengan teknik pengambilan menggunakan snowball sampling. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dari 3 key-informan memiliki cara yang berbeda dalam mengajarkan anak tunarungu, namun tetap menghasilkan perilaku positif anak tunarungu menjadi mandiri, keterbukaan antara orang tua dan anak, kepercayaan diri anak tunarungu dalam berinteraksi dengan individu lain. Komunikasi interpersonal yang dibangun oleh orang tua menghasilkan perilaku positif bagi anak yang mengalami tunarungu. Tidak bisa menggunakan bahasa isyarat bukan salah satu kendala dalam mengajarkan anak tunarungu dalam berkomunikasi, dengan gerakan tubuh dan ekspresi muka sebagai bahasa non verbal tetap bisa membuat anak memahami dan ditanggapi dengan bahasa verbal seperti menggunakan lisan dalam berkomunikasi membuat anak bisa beradaptasi dengan lingkungan masyarakat, dan memiliki perilaku positif.

Kata Kunci: Komunikasi Interpersonal, Orang Tua, Anak Tunarungu, Teori Adaptasi Interaksi

PENDAHULUAN

Komunikasi interpersonal dalam keluarga dan hubungan interpersonal dalam keluarga memiliki hubungan yang saling mempengaruhi. Terjadinya komunikasi interpersonal orang tua dan anak diharapkan dapat mengubah kepercayaan diri, sikap, dan perilaku anak dalam suatu keluarga dan lingkungan

¹Mahasiswa Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Mulawarman.

Email : debvianprianti.10@gmail.com

²Dosen Dosen Pembimbing I dan Staff Pengajar Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.

³Dosen Dosen Pembimbing II dan Staff Pengajar Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik